

Descubrimiento de posibles restos arqueológicos en Cuenca

Escrito por Gaëtan Juillard

Miércoles, 27 de Enero de 2010 05:39 - Actualizado Domingo, 07 de Febrero de 2010 06:10

Profesores y estudiantes del Instituto Kennedy de esta ciudad realizaban un trabajo de ecoturismo en la cuenca del Machángara, a pocos kilómetros de la ciudad y en el trabajo realizaron este posible descubrimiento.

Leer " [Posible santuario de los cañaris en Cuenca](#) " en *El Hoy*

Leer " [Descubren restos arqueológicos en Cuenca](#) " en *El Hoy*

Leer " [A investigación posibles vestigios cañaris](#) " en *El Mercurio*